

Objet **[INTERNET] Carrière Vicat St Martin la Porte**
De lucie deglise <luciedeleglise@msn.com>
À pref-icpe@savoie.gouv.fr <pref-icpe@savoie.gouv.fr>
Date 13/10/2021 14:48



Bonjour

Ce mail pour vous montrer notre mécontentement du projet de réouverture de la carrière. Nous avons habité 10 ans à Montalieu Vercieu et connaissons les dégâts d'une carrière : les camions, les déforestations, la poussière, les vibrations qui ont fissuré notre maison à cause des explosions tous les mercredis... tout cela pour aucun avantage pour notre commune. Nous émettons un avis TRÈS DÉFAVORABLE à ce projet de réouverture de la carrière Calypso.